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様式第３ 

会  議  録 

 

会 議 名 平成２８年度第１回野田市商工業振興協議会 

議題及び議題

毎の公開又は

非 公 開 の 別 

 

１ 会長及び副会長の選出について（公開） 

２ 中小企業融資部会委員の指名について（公開） 

３ 【報告１】市制度融資等の融資利用状況について（公開） 

４ 【報告２】産業競争力強化法に基づく創業支援事業計画の策定

について（公開） 

５ 【報告３】市独自の雇用促進奨励金支給事業の実施状況につい

て（公開） 

日 時 
平成２８年１１月１７日（木） 

午前１０時から午前１１時５０分まで 

場 所 野田市役所５階 ５１２会議室 

出席委員氏名 

永田 和子 山本 和也 富澤 昇 田口 さゆり 市川 寛道 

岡安 誠人 藤井 浩一 本田 学 田中 かよ子 横川 しげ子 

常陸 久子  

 欠席委員氏名 高橋 俊之 染谷 有子 澤田 修 

事 務 局 

鈴木 有  市長 

佐久間 進 商工観光課長 

田中 徳寿 商工観光課長補佐兼労政係長  

川嶋 文和 商工観光課商工観光係長  

岡田 達也 商工観光課主事 

大月 聡  総務課長補佐兼文書法規係長 

傍 聴 者 無し 

議 事 平成２８年度第１回野田市商工業振興協議会の会議結果(概要)は、

次のとおりである。 

佐久間課長 

 

 

 

 

市  長 

定刻通り会議が開会 

確認事項として、会議の公開（傍聴）について説明。また、本日

の協議会の資料は、協議会終了後に行政資料コーナーにて閲覧に供

することとする旨を説明 

  

－挨拶－ 
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佐久間課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

仮 議 長 

（富澤委員） 

 

 

 

岡安委員 

 

仮 議 長 

（富澤委員） 

 

委  員 

 

仮 議 長 

（富澤委員） 

 

岡安委員 

 

仮 議 長 

（富澤委員） 

 

委  員 

 

仮 議 長 

（富澤委員） 

 

 

 

 

 

 

会  長 

 

佐久間課長 

 

 

 

 

各委員の紹介を行う。 

本日の会議について、委員数１４人のうち１１人の出席により、

野田市商工業振興協議会設置条例第６条第２項の会議の開催規定「

半数以上の出席」を満たしており、会議が成立することを報告。 

議事進行について、条例第６条第１項の規定により「協議会の会

議は、会長が招集し、会議の議長となる」となっているが、今回の

会議は任期満了後の最初の会議であるため、会長が決まるまでの

間、富澤委員が仮議長として議事を進行することを説明。 

 

「議題第１号のうち、会長の選出について」 

 条例第５条第２項の規定によりまして、会長は委員の互選による  

となっております。 

選出の方法については、いかがいたしましょうか。 

 

指名推選がよろしいかと思います。 

  

 ただ今指名推選との発言がございましたが、これに御異議ござい

ませんか。 

  

異議無し 

 

御異議がないようでございますので、指名推選といたします。 

それでは、どなたか御指名をお願いいたします。 

 

前回開催時の会長でありました、永田委員を推薦いたします。 

 

ただ今、永田委員との推薦がありましたが、御異議ございません 

か。 

 

異議無し 

 

御異議がないようでございますので、永田委員を会長に決定いた

します。 

それでは、会長が決まりましたので、会長に議長をお願いし、就

任の御挨拶と併せて進行をお願いいたします。 

また、これで、仮議長の職を辞させていただきます。 

 

―これより永田委員を議長とする。― 

 

－挨拶－ 

 

市長が公務予定の為、退席する旨を連絡。 

 

―市長退席― 
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会  長 

 

 

 

 

山本委員 

 

会  長 

 

 

委  員 

 

会  長 

 

 

山本委員 

 

 

 

会  長 

 

 

委  員 

 

会  長 

 

 

会  長 

 

 

 

 

 

大月補佐 

 

 

会  長 

 

 

 

大月補佐 

 

会  長 

 

岡安委員 

 

「議題第１号のうち、副会長の選出について」 

条例第５条第２項の規定によりまして、副会長は委員の互選とな

っておりますが、選出の方法についてどのようにいたしましょう

か。 

  

指名推選はいかがでしょうか。 

 

ただ今指名推選との発言がございましたが、御異議ございません

か。 

 

異議無し 

 

御異議がないようでございますので、指名推選といたします。 

それでは、どなたか御指名をお願いいたします。 

 

先ほどの会長選出同様、前回開催時の副会長は工業団地連絡協議 

会会長にお願いしておりました。前回と同じく、工業団地連絡協議

会会長の市川委員を推薦いたします。 

 

只今、市川委員との推薦がありましたが、御異議ございません 

か。 

 

異議無し 

 

御異議がないようでございますので、市川委員を副会長に決定い

たします。 

 

次に、先ほど事務局から説明がありました「会議録等のホームペ

ージ掲載について」お諮りしたいと思います。 

この案件につきましては、総務課の職員から説明の申出がありま

した。 

それでは、説明をお願いします。 

 

―ホームページへの会議録、会議資料及び委員名簿の公開につい

ての説明を行った。― 

 

ただ今御説明をいただきましたが、項目が多いため、一つ一つ順

を追って質疑を行いながら進めていきたいと思います。 

まずは、会議録について、改めて説明をお願いします。 

 

―会議録のホームページ公開について説明を行った。― 

 

皆様、御質問、御意見などございますか。 

 

今までこのような説明を行った会議はどのくらいあるのですか。 
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大月補佐 

 

 

 

岡安委員 

 

大月補佐 

 

 

 

岡安委員 

 

 

大月補佐 

 

会  長 

 

山本委員 

 

 

 

 

 

佐久間課長 

 

 

会  長 

 

 

 

大月補佐 

 

 

 

会  長 

 

 

大月補佐 

 

会  長 

 

岡安委員 

 

大月補佐 

 

 

約２０あります。ほとんどの審議会については会議録をホームペ

ージ公開することとしています。中には、発言委員の氏名は非公開

とした上で、会議録を公開とした審議会もあります。 

 

野田市の行政当局も公開した方が良いと判断しているのですか。 

 

情報発信という点で有益な事だと考えておりますが、委員名簿の

事もありますので、まず協議会の皆様に御相談させていただきたい

と考えております。 

 

議会の判断としては、公開に反対ではなく、各審議会に判断を委

ねるという考え方で良いのですか。 

 

おおむねそのような形となっております。 

 

他に、御質問、御意見などございますか。 

  

融資部会委員の氏名については、融資の決定・却下という非常に

厳しい判断をしなくてはいけないため、仮に却下された融資申込者

が会議録を閲覧した際に、融資部会委員が誰なのかが分かる状況と

いうのはあまり好ましくないため、会議録に氏名掲載をしない方が

良いのではないでしょうか。 

 

只今の御意見を踏まえて、融資部会委員の氏名については、お名

前を伏せて掲載を行うことではいかがでしょうか。 

 

それでは、多数決により決定したいと思います。 

 

―多数決により会議録をホームページに公開する事とした。― 

 

掲載時期の取扱いについて説明を行う。（おおむね１か月程度で

作成し、会長に承認いただいた上で、一週間以内を目途にホームペ

ージに掲載する取扱いとする旨を説明した。） 

 

次に、会議資料をホームページに掲載するかどうかについて、説

明をお願いします。  

 

―会議資料のホームページ公開について説明を行った。― 

 

皆様、御質問、御意見などございますか。 

 

他市の状況について教えてください。 

 

各市の同様の審議会の状況を調べたところ、情報公開の審議会に

ついては会議資料を掲載している自治体は少ない状況でした。 

ただし、すでに公開している審議会については、会議録の中で会
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会  長 

 

会  長 

 

 

 

 

会  長 

 

大月補佐 

 

 

会  長 

 

 

 

 

 

会  長 

 

 

 

 

大月補佐 

 

 

 

 

会  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会  長 

 

 

川嶋係長 

議資料を確認しながらでないと内容が分かりづらいものもあります

ので、掲載を行う事でどなたかが不利益を被る事がないことから、

掲載としてもよろしいのではないでしょうか。 

 

皆様、他に御質問、御意見などございますか。 

 

それでは、多数決により決定したいと思います。 

 

―多数決により会議資料をホームページに公開することとした。

― 

 

 次の審議に移ります。委員名簿について説明をお願いします。 

 

―委員名簿のホームページ公開及び名簿に記載する事項（氏名、

任期、選出区分及び所属団体）について説明。― 

 

それでは、最初に委員名簿をホームページに公開することについ

て多数決により決定したいと思います。 

 

―多数決により委員名簿をホームページに公開することとした。

― 

 

 次に掲載する名簿の形式について決定をしたいと思います。 

 

―多数決により、氏名、任期、選出区分を掲載した名簿を公開す

ることとした― 

 

会議録等のホームページへの掲載について、ここで皆さんに御決

定いただいたことにつきましては、お手元の資料の「野田市を良く

する市民の会」からの公開質問状の回答として、事務局で取りまと

めを行います。 

  

「議題第２号 中小企業融資部会委員の指名について」 

 中小企業融資部会の委員につきましては、条例第７条の規定によ

りまして、「野田市中小企業資金融資条例の規定に基づく融資につ

いて調査審議するため、協議会に中小企業融資部会を置く」となっ

ており、「委員８人以内で組織する」こととなり、「部会に属すべ

き委員は、協議会の委員のうちから会長が指名する」こととなって

おりますので、私の方から指名させていただきます。 

  

 ―会長、副会長のほか６名を指名した。― 

 

続きまして、次第３の報告事項について、「報告１ 市制度融資

等の利用状況について」事務局より説明を求めます。 

 

《資料により、報告第１号について説明》 
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会  長 

 

 

田中委員 

 

川嶋係長 

 

 

 

会  長 

 

 

 

会  長 

 

 

 

 

川嶋商工 

観光係長 

 

会  長 

 

 

岡安委員 

 

 

事 務 局 

 

 

会  長 

 

 

 

会  長 

 

 

 

 

 

田中補佐 

 

会  長 

 

 

 

ただ今の説明について、各委員から御意見をお願いしたいと思い

ます。 

 

 平成２８年度後期の融資実行件数の見込みを教えてください。 

 

上半期が３４件となっておりますので、同程度の見込みとなりま

すが、今月が例年よりも少ない件数となっておりますので、来月以

降の状況次第となっております。 

 

他に御意見のある方はいらっしゃいますでしょうか。 

 

≪意見無し≫ 

 

それでは、意見が無いようでございますので、市当局において

は、これまでの意見を踏まえた事業の展開をお願いします。 

続きまして、「報告２ 産業競争力強化法に基づく創業支援事業

計画の策定について」事務局から説明を求めます。 

 

《資料により報告第２号について説明》 

 

 

ただ今の説明について、各委員から御意見をお願いしたいと思い

ます。 

 

空き店舗活用事業の実績の中で、改修費補助を行った店舗が２件

との報告がありましたが、場所を教えてください。 

 

補助対象店舗について場所等を説明した。 

その他、制度の内容について説明を行った。 

 

他に御意見のある方はいらっしゃいますでしょうか。 

  

≪意見無し≫ 

 

それでは、意見がないようでございますので、この件につきまし

ては、市当局においては、これまでの意見を踏まえた事業の展開を

お願いします。 

続きまして、「報告３ 市独自の雇用促進奨励金支給事業の実施

状況について」事務局からの説明を求めます。 

 

《資料により議題第５号について説明》 

 

ただ今の説明について、各委員から御意見をお願いしたいと思い

ます。 
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岡安委員 

 

 

田中補佐 

 

岡安委員 

 

 

 

 

事務局 

 

会  長 

 

委  員 

 

会  長 

 

 

 

 

委  員 

 

会  長 

若年者等トライアル雇用奨励金支給事業について、実際に雇用に

つながった方はいるのですか。 

 

データとして持っておりません。 

 

とても良い事業だと思うので、実際に利用した方が、他の方に広

めていくなどしていただければ良いですね。 

現状として、奨励金を利用せずに雇用につながるような状況とな

っているのかもしれませんね。 

 

そのような事例もあるのではないかと考えています。 

 

他に御意見のある方いらっしゃいますでしょうか。 

 

≪意見無し≫ 

 

ないようでございましたら、この件につきましては、市当局にお

いては、これまでの意見を踏まえた事業の展開をお願いします。 

 報告事項は以上となりますが、その他の事項で意見のある方はい

らっしゃいますでしょうか。 

  

 ≪意見無し≫ 

 

 以上で野田市商工業振興協議会を閉会いたします。ありがとうご

ざいました。 

 


